

*Der richtige Zeitpunkt für eine richtige Generationenpolitik!*



Unter diesem Motto lädt die **SP Rorschach Stadt** am See ein zum Sommeranlass für **ALLE** Generationen und Interessierten am

**Samstagnachmittag, 26. August 2017 von 14.30 bis ca. 17.30 Uhr**

Kaplanei Wilen, Alte Wilenstrasse 3, 9404 Rorschacherberg

**Programm:**

- 14.30 Uhr Eintreffen und Begrüssung | **Peter Buschor**, Präsident
- 14.45 Uhr Führung(en) durch den Warteggpark
- ca. 16.00 Uhr Referat und Diskussion | **Ruedi Blumer**, Kantonsrat  
zur Generationenpolitik der SP des Kantons St. Gallen
- ca. 17.00 Uhr Apéro

Während dem ganzen Anlass besteht für Kinder die Möglichkeit zum betreuten Spielen, je nach Witterung in der Kaplanei oder im Garten.



## **Generationenpolitische Resolution der SP des Kantons St. Gallen**

Die Geburtenrate in der Schweiz hat sich in den letzten Jahren erfreulicherweise auf 1,54 Kinder je Frau gesteigert. Unsere Gesellschaft braucht möglichst attraktive Rahmenbedingungen für Mütter und Väter mit ihren Kindern. Denn ihre Bedürfnisse und Anliegen sind nicht einfach ihre Privatsache, vielmehr betreffen sie Kernpunkte der gesellschaftlichen Entwicklung unseres Landes. Zudem ist auch wegen der zunehmenden Überalterung der Schweizer Bevölkerung eine vernünftige Generationenpolitik wichtig.

Die SP des Kantons St. Gallen hat vor diesem Hintergrund eine generationenpolitische Resolution verabschiedet. Mit der Resolution wollen wir die Bedürfnisse der Kinder und ihrer Eltern durch eine seriöse Familienpolitik stärken und gute Rahmenbedingungen für alle Lebensphasen schaffen.

Wir fordern:

- höhere Kinder- und Ausbildungszulagen für alle, wobei das Steuersystem für die notwendige Abstufung zwischen Gut- und Schlechtverdienenden sorgt
- eine Entlastung der Familien von den hohen Krankenkassenbeiträgen durch eine Prämienbefreiung für Kinder
- eine gesetzliche Grundlage für schulergänzende Tagesstrukturen – auch während der 13 Wochen Schulferien
- mehr kinderfreundlichen und günstigen Wohnraum in allen Gemeinden
- eine Absicherung für Familien, die in Not geraten. Allzu viele Kinder und Alleinerziehende sind von der Armutsfalle bedroht
- Bevorzugung von familienfreundlichen Unternehmungen bei öffentlichen Submissionen